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編集・発行に関し、ご意見・ご要望がありましたら、議会事務局（☎50-1217）までご連絡ください。

3月 傍聴自粛のお願い
ご利用ください！

市議会会議録と議会中継

編集後記

定例会
の日程

こだわりの逸品を生み出す香取の匠たちをご紹介します

○市役所 ☎50-1217
1階 情報コーナー/6階 議会事務局

○佐原中央図書館 ☎55-1343
○小見川図書館 ☎80-0511

香取市ホームページ http://www.city.katori.lg.jp/
香取市議会ホームページ http://www.city.katori.lg.jp/gikai/

製本された会議録は
こちらで閲覧できます

※上記は予定であり、変更となる場合があります。
※請願・陳情の3月定例会での受け付けは、2月10日（水）午後4時ま
でとなります。

市議会をより詳しく知りたいときは

議会だよりは、要約表記で掲載しているため、詳しく
は市議会ホームページや会議録をご覧ください。

会議録は、市議会ホームペー
ジ「会議録検索」から閲覧で
きます。9月定例会の会議録
までご覧いただけます。

定例会・臨時会のライブ
中継は、市議会ホーム
ページで視聴できます。
録画映像は、おおむね1
週間後から視聴可能です。

12月定例会のライブ中継
視聴者数は96人、12月1
日から12月31日までの
録画再生件数は226件で
した。

議会中継会議録

Vol.10
コーディネーター（佐原イ）

前田 誠之さん　
まえ だ まさ ゆき

　佐原のまちが衰退している。前田さんは離れていた
数年で、東京一極集中がもたらす地方の弊害を目の当
たりにし、地域をプロデュースする活動を仲間たちと
共に始められました。そのような中、成田国際空港㈱
と共同開催したオンラインツアーのコーディネーター
を任され、その後の観光へとつなげる効果的な場所と
して佐原の歴史的町並みや、背景（物語）を詰め込ん
だお土産品を選定し、好評を得ました。
　人口増をベースにした経済発展は、今後、さらに成
り立たなくなります。都会から若者が戻ってこない理
由は「稼げない」から。地域資源の価値を高める発想
の転換が、地方には必要と訴えます。市内ではすでに

地域資源の価値を
高め、若者が稼げる
まちづくりを

新型コロナウイルスの感染拡大を防止するた
め、当面の間、本会議および委員会等の傍聴
は、できる限り自粛いただくようお願いします。

本会議
本会議（一般質問調整日）
予算審査特別委員会
常任委員会
本会議

 2/ 22（月） 25（木） 
 3/ 3（水） 4（木） 5（金）
  8（月） 9（火） 10（水）
  11（木） 12（金）
  19（金）

　新型コロナウイルス感染症の終息が見えないまま、自粛生活
の中で迎えた令和3年のお正月。今年こそコロナに打ち勝って
明るい話題の多い年にしたいものです。市民の皆さんと議会を
結ぶ「市議会だより」も60号を数え、60歳の皆さんにご登場
いただいて特集を組みました。これからも身近に感じられる議
会を目指していけるよう頑張りたいと思います。 （河野）

　市議会だよりは60号、香取市は合併から15年を迎えます。
当時は高校生から大学生になる間の時期でした。合併当初と
最近のものを見比べると内容や見せ方など大きく変わってい
ることに気付きます。理想的なかたちはいろいろあると思い
ますが、今後も市民のみなさんにわかりやすい議会だより、
身近な議会を目指していきます。 （加藤）

価値を高め満足度を上げることで、高単価でも商売と
して成り立つ成功例もあります。重伝建や日本遺産等
の認定で、小野川沿いのエリアは価値が上がり、特色
を生かした店の新規参入も増えています。また、同じ
文化を持つ醸造業が盛んな利根川流域の自治体や北総
四都市など、広域的に連携することが効果的だと考え
ています。
　市には民間にとって「日本一組みやすい自治体」を
目指し、後押しする存在であってほしいと望みます。
地方には公民問わず優秀な人材がたくさんいて、環境
が整えば必ず活躍できると前田さん。若者目線でのま
ちづくりの発想は尽きることがありません。

傍聴およびライブ中継、録画再生件数
R2.6月R1.12月 R2.12月R2.3月 R2.9月

傍聴自粛にご協力いただきありがとうございます。
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